

—La question de faire commencer les travaux pour lesquels des fonds ont été votés par le Conseil, étant discutée, il est

Résolu: D'autoriser le surintendant des squares à commencer immédiatement (1) les travaux de nivellement sur le parc LaFontaine; (2) à faire faire lorsqu'il le jugera à propos les travaux d'améliorations sur le square Crémazie, et sur les divers squares; (3) les réparations aux serres; (4) les améliorations à la place Saint-Jacques et les réparations au Champ-de-Mars.

—**Résolu:** D'autoriser M. Philippe Hébert à faire faire, sous la direction du surintendant des squares, les travaux en rapport avec l'érection du monument Crémazie sur le square Saint-Louis.

—**Résolu:** D'autoriser le surintendant du parc Mont-Royal (1) à commencer les travaux de nivellement, etc., sur la Ferme Fletcher; (2) à acheter et à faire installer par M. Carmichael Frères, un moulin à vent, suivant leur soumission du 8 avril, 1904, au prix de \$392.00; (3) à faire ériger la nouvelle boutique de forge, lorsqu'il le jugera opportun; (4) à demander des prix pour une pompe à bras.

—**Résolu:** De faire rapport au Conseil, demandant l'autorisation de prendre 100 voyages de gravier dans la carrière de la Ville pour répandre sur les allées des différents squares.

—**Résolu:** De faire rapport au Conseil, attirant son attention sur le fait que la clause 3 du bail entre la Ville et le Gouvernement Fédéral, autorisant ladite Ville à se servir de la Ferme Logan comme parc public, défend que l'on fasse des excavations sur ladite ferme, et que, malgré cette défense, la Commission de la Voirie, depuis plusieurs années, a creusé de nombreux trous, sur ledit parc, pour y prendre du sable. 2. Recommandant de faire cesser cet état de choses.

—**Résolu:** De faire rapport au Conseil, recommandant de louer au Metropolitan Golf Club, pour une période de cinq années, à compter du 1er mai 1904, la maison située sur la Ferme Fletcher, près du funiculaire, à raison de \$50.00 par année, payable d'avance.

Ledit Metropolitan Golf Club devra faire toutes les grosses et menues réparations nécessaires à la maison louée, à la satisfaction du surintendant du parc Mont-Royal et de la Commission des Parcs et Traverses.

Tous les changements, améliorations ou additions qui seront faites par le locataire aux lieux loués, resteront, à l'expiration du bail la propriété de la Ville, sans que ledit locataire puisse exiger aucun dédommagement ou compensation.

Ledit locataire devra se conformer à tous les règlements municipaux concernant les parcs actuellement en vigueur, ainsi qu'à tous les règlements qui pourraient être adoptés plus tard soit par la Commission des Parcs ou par le Conseil.

La Cité de Montréal se réserve le droit, sans recours quelconque contre elle de la part du locataire, de mettre fin en tout temps au présent bail, en donnant audit locataire un avis de trois mois.

—**Résolu:** De demander un crédit de \$200 pour la pose d'une bordure en pierre sur la place Saint-Jacques, en face de l'école polytechnique, rue Saint-Denis.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 8 juin

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Ricard, Robillard, Turner et Paquin.

—Soumise une lettre de M. A. Leonard demandant la permission de remettre à la Ville l'étal 31 qu'il occupe dans le marché Bonsecours.

—Soumise une lettre de M. E. Lebeau, demandant à louer l'étal en question aux conditions ordinaires.

Résolu: Que cet étal soit affiché "à louer".

—Soumise une lettre de Dame Joséphine Lachance, demandant à louer les étaux à légumes Nos 13 et 14 du marché Saint-Jean-Baptiste, à raison de \$1.00 par semaine l'un.

Résolu: D'acquiescer à la demande de Madame Lachance à condition que les arrérages dus par elle au marché Saint-Laurent, soient payés.

—Soumise et lue une lettre de M. G.-G. Tessier, fils, se démettant de la position d'assistant-commis du marché au foin.

Résolu: D'accepter cette résignation.

—Sur proposition de M. l'échevin Paquin, il est

—The question of beginning the work for which funds have been voted by Council, having been discussed, it was

Resolved: To authorize the superintendent of squares to begin at once (1) the work of levelling on LaFontaine park; (2) to have, when he deems advisable, Crémazie as well as the different other squares repaired; (3) to put the green-houses in good order and (4) to have St. James place improved and the Champ-de-Mars repaired.

To authorize M. Philippe Hébert to have, with the assistance of the superintendent of squares, the work in connection with the erection of Crémazie monument in St. Louis square, done.

—**Resolved:** To authorize the superintendent of Mount-Royal park (1) to begin the work of levelling on Fletcher's field: (2) to purchase for \$392, a wind-mill from Messrs. Carmichael & Bros., and have them install the same, according to their tender of the 8th of April, last: (3) to have the new blacksmith shop erected when he shall see fit; (4) to enquire into the cost of a hand-pump.

—**Resolved:** To report to Council, asking for authority to take 100 loads of gravel out of the City quarry, to spread the same over the paths of the different squares.

—**Resolved:** To report to Council (1) directing its attention to the fact that clause 3 of the lease between the City and the Federal Government, authorizing said City to use Logan farm as a public park, forbids any excavations being made on said farm and that the Road Committee has, for several years past, dug holes in said park, for the purpose of taking sand therefrom; (2) recommending to put a stop to this depredation.

—**Resolved:** To report to Council, recommending the renting, to the Metropolitan Golf Club, for a term of 5 years, to reckon from the 1st of May, 1904, of the house located on Fletcher's field, near the incline railway at the rate of \$50 per annum, payable in advance.

Said Metropolitan Golf Club shall make all the necessary heavy and small repairs to the leased premises, to the satisfaction of both the superintendent of Mount-Royal park and the Parks and Ferries Committee.

All changes, improvements or additions made by the lessee to the leased premises shall, at the expiry of the lease, remain the property of the City, without the lessee being entitled to any indemnity or compensation.

Said lessee shall conform to all municipal by-laws now in force concerning parks as well as to all those which may be hereafter enacted, either by the Parks and Ferries Committee or by the Council.

The City of Montreal reserves the right to terminate, at any time, the present lease, without said lessee having any recourse against said City, by giving said lessee a three months' notice.

—**Resolved:** To ask for an appropriation of \$200 for the purpose of laying a curb-stone on St. James place, opposite the polytechnic school on St. Denis street.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting, held the 8th of June.

Present: Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Ricard, Robillard, Turner and Paquin.

—Submitted a letter from Mr. A. Léonard, asking leave to remit to the city, stall No. 31, which he occupies in Bonsecours market.

—Submitted a letter from Mr. E. Lebeau, asking to rent the above stall under the usual conditions.

Resolved: That said stall be posted (to let).

—Submitted a letter from Mrs. Joséphine Lachance, asking to rent vegetable stalls 13 and 14 in St. Jean Baptiste market at the rate of \$1 each per week.

Resolved: To acquiesce in above request, provided the arrears due by her in St. Lawrence market are paid.

—Submitted and read a letter from Mr. G. G. Tessier, jr., resigning as assistant clerk at the hay market.

Resolved: To accept said resignation.

On motion of Ald. Paquin, it was